

Le plus grand film Dragon ball: DRAGON BALL SUPER BROLY

Attention !: cet article peut contenir des spoils

Dragon Ball est mon manga préféré. Je voudrais vous faire découvrir le dernier long métrage.
Accrochez-vous !

Ce merveilleux film est le 20ème film de la série Dragon Ball sortie en 2018. Et c'est le premier long métrage Dragon Ball : il dure 1h21. Il se passe juste après l'arc (la saison) «Survie de L'univers».

HISTOIRE:

Après le tournoi du Pouvoir, la Terre redevient aussi paisible qu'elle l'était autrefois. Goku et Végéta reprennent leur entraînement. Seul petit détail : Freezer a ressuscité. Il arrive donc avec son vaisseau sur Terre, mais avec un nouveau guerrier, le super Saiyan Légendaire Broly et son père Paragus. Et là pour ceux qui ont vu DRAGON BALL Z : BROLY LE GUERRIER se disent « Oh, le retour de Broly et son père, trop cool ! » Eh oui, Broly refait son retour après 3 cours métrages sur lui (DRAGON BALL Z :

BROLY LE GUERRIER, DRAGON BALL Z : RIVAUX DANGEREUX, et DRAGON BALL Z : ATTAQUE SUPER WARRIORS) Je reprends. Donc ce guerrier est très fort, il s'adapte vite à ses adversaires, mais les choses vont se compliquer, et ça ne se passera peut-être pas comme prévu ... Végéta et Goku vont-ils s'en sortir ?



Voici l'adresse de la bande-annonce sur Allociné :

<http://www.allocine.fr/vidéo/>

[player_gen_cmedia=19579423&cfilm=242391.html](http://www.allocine.fr/vidéo/player_gen_cmedia=19579423&cfilm=242391.html)

Antoine DELBAERE, 6e.